

# MR Agency

EVENT ORGANIZATIONS

---

## Appartement rue de Lille

---

Melissa Regan Agency  
contact@themragency.com  
www.themragency.com

+33 6 70 40 04 67

# Appartement rue de Lille

## 73 rue de Lille

---

- Cet appartement de 150m<sup>2</sup>, possède un grand salon modulable, une salle à manger avec cuisine attenante et un jardin privatif.
  - Situé à proximité du Musée d'Orsay, au coeur du quartier littéraire de Saint-Germain des Prés.
  - Construit en 1840, ce magnifique hôtel particulier est l'ancienne demeure de Françoise Sagan
  - Ce lieu est parfaitement adapté à l'organisation d'évènements haut de gamme avec une dimension culinaire comme des déjeuners privés, des dîners, des réceptions intimistes et des cocktails dînatoires.
- 
- This 150m<sup>2</sup> flat has a large modular lounge, a dining room with adjoining kitchen and a private garden.
  - Located near the Musée d'Orsay, in the heart of the literary district of Saint-Germain des Prés
  - Built in 1840, this magnificent town house is the former home of Françoise Sagan
  - This venue is perfectly suited to the organisation of upmarket events with a culinary dimension, such as private lunches, dinners, intimate receptions and cocktails parties





73 rue de Lille - MR Agency







73 rue de Lille - MR Agency



73 rue de Lille - MR Agency



73 rue de Lille - MR Agency





73 rue de Lille - MR Agency